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平成３０年度第２回天童市教育委員会について（報告） 

 

日  時  平成３０年５月２２日（火）午前１０時００分 

～午前１１時００分 

場  所  教育委員会 第一会議室 

出席委員  相澤一彦教育長、井上正信委員、大貫紀代子委員、 

         本田孝之委員、村山晴香委員 

欠席委員  なし 

出 席 者  大内淳一教育次長兼教育総務課長、戸田一彦学校教育課長、 

         村山裕二生涯学習課長、髙橋清見学校給食センター所長 

         事務局（教育総務課職員） 

 

議  事 

議第 ４号 平成３０年度教育委員会所管６月補正予算（第１号）に 

ついて 

議第 ５号 天童市学校評議員の委嘱について 

議第 ６号 天童市立公民館の設置及び管理に関する条例施行規則の 

一部改正について 

議第 ７号 天童市文化財保護審議会委員の委嘱について 

議第 ８号 天童市立図書館運営協議会委員の委嘱について 

議第 ９号 天童市社会教育委員会委員の委嘱について 

議第 10号  天童市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 

議第 11号  天童市学校給食食物アレルギー対応検討委員会委員の委 

嘱について 

 

＜教育長あいさつ＞                           

良い季節になってまいりましたが、気象状況の変化が大きい中、皆様にはご

健勝のことと思います。 

最近、ＡＩ（人工知能）の進展が話題となっていますが、ＡＩ技術活用は、

データによる計算ができないと活用できません。人間には計算には無い対応が

できる機能があります。今後、ＡＩ技術を注視しながら、冷静に対応していく

必要があるものと考えています。 

次に、校長会でお話しさせていただいた内容について報告させていただきま

す。 

３点ありまして、１点目は「現状の見方・考え方」です。現状の詳細や経過、

背景等を把握しながら、生徒の指導を行う責任を認識していただきたいとの話

を行いました。 

２点目は、「学力」についてです。良い人生、幸福な人生を送るためには、英
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知が必要になります。その大きな役割を担うのが学校であり、生きる力となる

資質・能力を学習する場になることをお話ししました。 

３点目は、「ヒドゥンカリキュラム」についてです。潜在的なカリキュラムの

ことで、教科以外にも学校で子ども達が学ぶことが多くあり、教師の姿勢、子

どもどうしのコミュニケーション等を通じて、読解力、応用力、判断力、集中

力など、多くの学ぶ力を学校全体で身につける重要性の話を行いました。 

結びに、先日、全国教育長会議に出席してまいりました。その中で、多くの

都市が人口減少や子どもの減少に悩んでいて、住み続けるための課題をそれぞ

れに抱えており、他人ごとではないとの思いで帰ってまいりました。 

今後、子どもを取り巻く教育環境が様々あることを認識しながら、施策に反

映していかなければならないと感じたところです。 

今日は、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

＜ 議 事 ＞                              

議第 ４号 平成３０年度教育委員会所管６月補正予算（第１号）について 

                             ＜可決する＞ 

 審議経過  

    質疑なし 

 

＜ 議 事 ＞                              

議第 ５号 天童市学校評議員の委嘱について 

                             ＜可決する＞ 

 審議経過  

    質疑なし 

 

＜ 議 事 ＞                              

議第 ６号 天童市立公民館の設置及び管理に関する条例施行規則の一部改正

について 

                             ＜可決する＞ 

 審議経過  

質疑なし 

 

＜ 議 事 ＞                              

議第 ７号 天童市文化財保護審議会委員の委嘱について 

                         ＜可決する＞ 

審議経過  

質疑なし 
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＜ 議 事 ＞                              

議第 ８号 天童市立図書館運営協議会委員の委嘱について 

                         ＜可決する＞ 

審議経過  

質疑なし 

 

＜ 議 事 ＞                              

議第 ９号 天童市社会教育委員会委員の委嘱について 

                         ＜可決する＞ 

審議経過  

質疑なし 

 

＜ 議 事 ＞                              

議第１０号 天童市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 

                         ＜可決する＞ 

審議経過  

質疑なし 

 

＜ 議 事 ＞                              

議第１１号 天童市学校給食食物アレルギー対応検討委員会委員の委嘱に 

ついて 

                         ＜可決する＞ 

審議経過  

  本田委員  ： 食物アレルギー対応委員会で問題があった場合は、教育

委員会として、どのような対応を行うことになっています

か。 

給食センター所長： 昨年、対応マニュアルを作成し、マニュアルに沿った対

応を行っています。また、対応マニュアルについては、より

良いものとなるように、随時見直しを行っています。 

 

＜ 協 議 ＞                              

・天童市児童福祉審議会委員の推薦について      （教育総務課） 

 

＜ 報 告 ＞                              

・天童市教育長の営利企業等の従事並びに職務に専念する義務免除について 

                            （教育総務課） 

・平成３０年度天童市教育委員会学校訪問の実施要領について（学校教育課） 

 

教育長：他には無いようですので、第２回教育委員会会議を終了します。 


